



ENGEL & MÜLLER

28 Pièces

Réf. W-02W54D

3 635 800 €

Bois le Roi

Maison à vendre (77590)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Engel & Völkers a le plaisir de vous proposer à la vente cette magnifique propriété composée de trois maisons sans vis-à-vis, s'étendant sur une parcelle de 11 900 m<sup>2</sup>. La surface totale de la propriété se répartit comme suit :1 - Manoir anglo-normand disposant d'une surface de 270 m<sup>2</sup>. Au rez-de-chaussée, vous trouverez un magnifique sol en pierre de Bourgogne, un salon avec cheminée, une salle à manger, une cuisine et une buanderie. L'étage comprend quatre chambres, deux salles de bains, et un bureau-bibliothèque avec cheminée. Le Manoir inclut également une maison d'amis de 50 m<sup>2</sup>, composée ...

Engel & Völkers is pleased to offer for sale this magnificent property consisting of three houses without any overlooking neighbors, extending over a plot of 11,900 m<sup>2</sup>. The total surface area of the property is distributed as follows: The Anglo-Norman Manor boasts a surface area of 270 m<sup>2</sup>. On the ground floor, you will find beautiful Burgundy stone, a living room with a fireplace, a dining room, a kitchen, and a laundry room. The upper floor includes four bedrooms, two bathrooms, and a study-library with a fireplace. The property also includes a box and a guest house of 50 m<sup>2</sup>, composed of a ...

**ENGEL&VOLKERS**

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

